

## **Declaración de Ros-Lehtinen:**

**“El Dr. Biscet y la Sra. Pollan personifican la lucha del pueblo cubano y de los amantes de la libertad y de los derechos humanos en todas partes del mundo. Su oposición pacífica en defensa de las libertades fundamentales del pueblo cubano es merecedora del reconocimiento del Comité Nobel. Estoy complacida de nominar a ambos para el Premio Nobel de la paz 2012 y asegurar el más amplio nivel de apoyo para hacer de esto una realidad.**

**Como incansable defensor de los derechos del pueblo cubano, el Dr. Biscet ha sufrido interrogatorios brutales, detenciones, innumerables golpizas y torturas como castigo por enfrentarse al represivo régimen de La Habana. El Dr. Biscet pasó más de una década como prisionero de la dictadura cubana y aún así se mantiene valientemente involucrado en abogar pacíficamente por los derechos humanos y la democracia en Cuba.**

**El liderazgo de la Sra. Pollan con las Damas de Blanco enfocó la atención mundial sobre injustas encarcelaciones y otras violaciones de derechos humanos que ocurren en manos de la tiranía castrista. Sus esfuerzos pacíficos pero firmes la hicieron blanco de golpizas y asaltos y culminó con su muerte en manos de la tiranía. Laura sacrificó su vida protestando dignamente por la justicia y la libertad. Su memoria vivirá para siempre.**

**Hago un llamado a los defensores de los derechos humanos, activistas pro democráticos y amantes de la libertad a unirse a mí en apoyar las nominaciones del Dr. Oscar Elias Biscet y de Laura Pollan para el Premio Nobel de la Paz del 2012. Yo trabajaré para obtener el apoyo de mis colegas en la Cámara y el Senado para realizar esta campaña y reconocer a dos valientes héroes por su honorable trabajo demandando libertad para los 11 millones de Cubanos en la isla.”**